

## — 船員しんぶんメモリアル — 昨年を振り返る

### ■ 3大ニュース

#### ❖ 松浦満晴組合長が船員育成の重要性を述べる

##### 国会・参議院「国際経済・外交に関する調査会」

2月2日、国会議事堂・参議院の院内で開催された「国際経済・外交に関する調査会」に、松浦満晴組合長が参考人として招致され、船員の確保・育成に関して意見陳述を行った。また、海員組合の活動方針にもとづく考え方や活動の実態を開陳し、船員の立場・経験を踏まえ説明、船員職業の重要性の理解を深めた。

#### ❖ 全国で6例目の船員税制 船員の住民税減免 = 愛媛県越智郡上島町

愛媛支部が平成27年2月に行った船員の住民税減免の申し入れを皮切りに、愛媛県越智郡上島町への申し入れを継続するとともに、近隣都市である愛媛県今治市が船員税制を実施したことと、組合政治参与にご協力をいただき、上村俊之上島町長と面会した結果、上島町で船員の住民税の減免が実施された。

#### ❖ 老朽化した組合本部会館の改修工事に伴い

##### 組合本部を海員福祉研修会館（ホテルマリナーズコート東京）に仮移転

1964年3月に竣工し、今日まで58年余りの間、多くの組合員、関係者に親しまれてきた組合本部会館（東京六本木）は、更なる長期利用化を実現するため、2023年1月から改修工事を実施することとなった。改修工事を実施する間、組合本部を海員福祉研修会館へ仮移転することとなった。

「海員だより」